

CONVOCATORIA

Junta Municipal del Distrito de San Blas-Canillejas

Miércoles, 19 de febrero de 2020

17:30 horas

Salón de Plenos del Distrito de San Blas-Canillejas, Avda. de Arcentales nº 28.

El Concejal Presidente del Distrito, por Decreto del día 14 de febrero de 2020 ha dispuesto convocar a la Junta Municipal del Distrito para celebrar sesión ordinaria en la fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se relaciona.

ORDEN DEL DÍA

Punto 1. Toma de posesión de D. Guillermo Luna González y D. Ruperto Olaso Sorzabalbere, como Vocales Vecinos del Grupo Municipal Más Madrid en la Junta Municipal de San Blas-Canillejas, cargo para el que fueron nombrados por Decreto de Alcalde de 6 y 10 de febrero de 2020 respectivamente.

Dar cuenta del Decreto del Alcalde, de fecha 6 de febrero de 2020, de cese y nombramiento de vocales vecinos, por el que se acordó:

Primero.- Cesar a Don Jesús Díez Vegas, como Vocal Vecino, del Grupo Municipal Más Madrid, en la Junta Municipal de San Blas-Canillejas.

Segundo.- Nombrar al Vocal Vecino D. Guillermo Luna González, como Vocal Vecino del Grupo Municipal Más Madrid, en la Junta Municipal de San Blas-Canillejas.

Así como del Decreto del Alcalde, de fecha 10 de febrero de 2020, de cese y nombramiento de vocales vecinos, por el que se acordó:

Primero.- Cesar a Don Jesús Paz López, como Vocal Vecino, del Grupo Municipal Más Madrid, en la Junta Municipal de San Blas-Canillejas.

Segundo.- Nombrar al Vocal Vecino D. Ruperto Olaso Sorzabalbere, como Vocal Vecino del Grupo Municipal Más Madrid, en la Junta Municipal de San Blas-Canillejas.



1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

Punto 2. Aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria celebrada del día 15 de enero de 2020.

2. PARTE RESOLUTIVA.

Proposiciones de los Grupos Políticos.

Punto 3. Proposición nº 139118 presentada por Piedad Martínez Garrido, del Grupo Municipal Mas Madrid, solicitando que con motivo de la celebración del 8 de marzo la JMD acuerde:

- 1) El rechazo al discurso machista ante el avance de la igualdad de género, no retrocediendo en derechos y libertades.
- 2) Realizar actividades para conmemorar el 8 de marzo,
- 3) Impulsar y participar en el plan estratégico para la igualdad de género en la ciudad de Madrid promoviendo la coeducación y la prevención de la violencia machista, y realizando campañas sobre igualdad en centros educativos
- 4) Facilitar y contribuir a la difusión de actividades y actos que convoquen los colectivos feministas del distrito y la mesa de igualdad del foro local en la celebración del 8 de marzo.

Punto 4. Proposición nº 157095 presentada por Carlos M. Matilla Domínguez, del Grupo Municipal Socialista, solicitando instar al Área de Gobierno de Desarrollo Urbano Sostenible para que corrija el proyecto ganador de la Plaza Cívica de San Blas-Canillejas, con el fin de viabilizar su desarrollo:

- 1) Optando por un proyecto que implique el desarrollo de un Plan Especial y no una Modificación Puntual del Plan General de Ordenación Urbana de Madrid, que alarga y complejiza el desarrollo de la plaza.
- 2) Incluyendo las demandas históricas de los vecinos, que siempre reclamaron este espacio destinado para equipamientos: un centro de salud y un centro de mayores, alejando la zona deportiva de las viviendas.



Punto 5. Proposición nº 157148 presentada por Naroa Ocaña Mediavilla, del Grupo Municipal Socialista, solicitando que la JMD acuerde reanudar el servicio de cafetería en los Centros de Mayores de Canillejas y Castillo de Uclés, a través de la elaboración de un contrato puente o fórmula jurídica que se considere más adecuada, con el fin de que se pueda seguir prestando el servicio hasta que se resuelvan los problemas actuales, que han dejado sin cafetería a ambos centros desde el pasado 31 de enero.

Punto 6. Proposición nº 169233 presentada por Adela Nieto Merino, del Grupo Municipal Vox, solicitando que los servicios sociales prioricen la atención de las solicitudes de servicio de comida a domicilio de los usuarios de comedor de Centros de Mayores que se han visto afectados por el cierre de la cafetería, contemplando la posibilidad de que dicho servicio se pueda dispensar en esos Centros de Mayores a los usuarios que así lo soliciten y que se dote lo antes posible de máquinas vending con comida y bebida fía y caliente, microondas y frigoríficos a ambos centros de mayores.

Punto 7. Proposición nº 157179 presentada por Ana Elisa Latorre García, del Grupo Municipal Socialista, solicitando la creación de talleres de formación contra la Violencia de Género en los Centros de Mayores y Centros de Día.

Punto 8. Proposición nº 157203 presentada por D. Carlos M. Matilla Domínguez, del Grupo Municipal Socialista, solicitando instar al Consorcio Regional de Transporte la ampliación del servicio de la línea 165 a todos los días de la semana.

Punto 9. Proposición nº 157228 presentada por D. Carlos M. Matilla Domínguez, del Grupo Municipal Socialista, solicitando revitalizar los auditorios del Parque Paraíso y Parque Canillejas, a través de su inclusión como espacio dentro de la programación regular de la unidad de servicios culturales y ocio comunitario del Distrito e instando al Área de Gobierno de Cultura su inclusión en los veranos de la Villa.

Punto 10. Proposición nº 163330 presentada por María Isabel García Fraile, del Grupo Municipal Más Madrid, solicitando se haga un seguimiento del proceso de licitación del pabellón deportivo de Las Rosas, a fin de que no sea modificado el proyecto original, pactado con el deporte base del distrito y la Dirección General de Deportes, con independencia del modelo de gestión que se decida.



Punto 11. Proposición nº 169266 presentada por Adela Nieto Merino, del Grupo Municipal Vox, solicitando la realización de un convenio de colaboración con el Club Atlético de Madrid a fin de que los niños y jóvenes del Distrito, así como las entidades deportivas, puedan beneficiarse de la participación en actividades que fomenten el deporte, la solidaridad, el compañerismo y la igualdad.

3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL.

Información del Concejal Presidente y del Coordinador del Distrito.

Punto 12. Dar cuenta de los decretos y de las resoluciones dictados por el Concejal Presidente y por el Coordinador del Distrito en materia de su competencia durante el mes de enero de 2020.

Preguntas

Punto 13. Pregunta nº 139130 presentada por María Isabel García Fraile, del Grupo Municipal Mas Madrid, solicitando conocer la valoración del Concejal Presidente sobre la constitución de los Foros Locales el pasado 27 de enero.

Punto 14. Pregunta nº 139164 presentada por María Isabel García Fraile, del Grupo Municipal Mas Madrid, solicitando conocer la situación creada en los comedores en los Centros de Mayores de Canillejas y Castillo de Uclés, y qué medidas se están adoptando para su solución.

Punto 15. Pregunta nº 139178 presentada por María Isabel García Fraile, del Grupo Municipal Mas Madrid, solicitando conocer la valoración que hace el Concejal Presidente sobre la Cabalgata de Reyes celebrada en San Blas-Canillejas en enero de 2020.

Punto 16. Pregunta nº 157252 presentada por Carlos M. Matilla González, del Grupo Municipal Socialista, solicitando conocer las medidas que ha adoptado la Junta Municipal de San Blas-Canillejas ante el anuncio del promotor, sobre la inminente apertura en este Distrito de los denominados “pisos colmena”.



Punto 17. Pregunta nº 163385 presentada por María Isabel García Fraile, del Grupo Municipal Más Madrid, solicitando conocer cómo se pretenden ejecutar los proyectos aprobados de Presupuestos Participativos asignados a la mejora y remodelación del Parque Paraíso, situado en una zona tan degradada como el "Gran San Blas".

Punto 18. Pregunta nº 169198 presentada por Vicente Morales Sancho, del Grupo Municipal Vox, solicitando conocer cuáles han sido los criterios para no concluir las actuaciones de jardinería, limpieza y poda de los arbustos, y en concreto las adelfas sitas en la Plaza de Grecia, 40, alrededor del parque infantil, o en la Avenida de Hellín, 45 y aledaños.

LA SECRETARIA DEL DISTRITO DE SAN BLAS-CANILLEJAS

